

1日目

科野の里歴史公園



キャンプファイヤー



縄文土器と弥生土器に触れ、違いを実感したり、古墳に登ったりしました。夜は、キャンプファイヤーを楽しみました。

3日目

黒耀石体験ミュージアム



村内ラリー



火おこし体験



6年 武石移動教室 5月20日～23日

黒耀石を削ったり、磨いたりしながらペンダントなどを作りました。村内ラリーでは、班で協力して問題を解きながら歩きました。夜のきもだめしは、怖かった…。

きもだめし



2日目

松本城



旧開智学校



トラクター体験



雨天のため、車山登山が中止になりましたが、松本城や旧開智学校の見学をし、たくさんのことを学びました。夜は、班ごとに練習してきたレクで楽しみました。

4日目

片付け



富岡製糸場



「来たときより美しく」を目指して、みんなで協力して部屋を片付けた後、最後の見学先である富岡製糸場へ向かいました。

心を育てる 立野の生活指導

～中休みは、外で元気に遊ぼう！～

立野小のきまりの中に、「天気がいい日の中休みは、外で全員元気に遊ぼう」があります。友達と楽しみながら体を動かすと、気持ちもスッキリ、リフレッシュできます。また、先日は体力測定を行いました。体力は短期間で向上するものではありません。毎日のちょっとした運動の積み重ねが大切です。休み時間に、友達と走り回っておにごっこをしたり、ボールを投げ合ったり、励まし合いながら鉄棒やうんていをするのが、子供たちの体力を高めることにつながります。私たち教員も、できるだけ子供たちと一緒に体を動かしたいと思っています。

また、蒸し暑くなってきましたので、休み時間のあとは汗をたくさんかいています。水分補給を忘れないよう、声かけもしています。



教室の窓から



3年1組 担任 中野 智美

クラス替えをしてから2か月。クラスの友達の顔と名前を覚えることからスタートし、今は仲良く助け合いながら生活しています。「3の1」が「サンドイッチ」に聞こえたことがきっかけで、クラスのあだ名が「チームサンドイッチ」になりました。パンや具を工夫することで、様々な味が楽しめるサンドイッチ。この1年間で、どんな味わいのあるチームサンドイッチになるのかがとても楽しみです。